



Nous vous souhaitons une très bonne et heureuse année 2006, qu'elle soit pour vous et pour votre famille remplie de joies, de bonheur et de réussites dans tous les domaines

ASSEMBLEE GENERALE DU 11 mars 2006

Notre prochaine Assemblée générale est prévue le **samedi 11 mars 2006 à 16 h 30 à Wissembourg.**

Elle sera précédée d'une visite touristique de la ville à 14 h 30. Une confirmation vous parviendra avant la fin du mois de janvier.

VISITE DE LA SUCRERIE D'ERSTEIN

Une trentaine de nos adhérents ont eu le plaisir de visiter, le 15 octobre dernier, la sucrerie d'Erstein sous la conduite fort intéressante réalisée avec compétence, de François KAPPÉ, membre de notre association.

En pleine saison de récolte de la betterave, nous avons pu découvrir les différentes étapes de la production du sucre.

La Sucrierie d'Erstein traite chaque jour 6 000 tonnes de betteraves récoltées dans la région. La production devrait dépasser les 125 000 tonnes cette année.

Nous remercions François KAPPÉ pour son accueil et sa parfaite organisation.

FESTIVAL INTERNATIONAL DE MUSIQUE

Suite au succès du premier festival organisé en septembre dernier par Hubert WENDEL, notre Conseil d'administration a décidé de parrainer un concert du prochain Festival qui aura lieu à la même période en 2006.

NOS PROCHAINS RENDEZ-VOUS

- Une visite de la plate forme logistique de la Société STRIEBIG à Hatten ; la date pressentie est le **vendredi 19 mai en soirée (19 h)**, la société étant en pleine activité jusqu'à 22 h.
- L'apéritif du dimanche de Pentecôte **le 4 juin**.

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

- Wissembourg et Rastatt ont ratifié en novembre dernier une convention qui lie les deux villes pour la mise en place d'une structure de formation continue à destination des adultes. Ce projet pilote porte sur une formation d'ingénieur en informatique et dans le domaine de la mécatronique.
- Antoine Westermann a racheté le 4 novembre dernier le restaurant DROUANT à Paris, table préférée des académiciens du prix Goncourt.
- Les 6^{ème} rencontres du Cinéma d'animation, organisées en novembre par Edmond Grandgeorge ont connu un énorme succès. L'esprit de création et le sens de l'innovation qui président à ces rencontres mériteraient une audience dépassant largement le cadre local.
- Depuis quelques mois, le centre de secours principal de Wissembourg se métamorphose... Une tour et un hangar ont fait leur apparition ! La nouvelle caserne devrait être achevée mi 2007.

- Le Centre d'Aide par le Travail de Wissembourg vient de fêter ses dix ans. Il contribue actuellement à l'intégration sociale et professionnelle de 31 travailleurs handicapés, originaires de la région.
- La Brigade des Douanes sera définitivement supprimée à Wissembourg à la fin de l'année 2006 en vue d'être redéployée sur Haguenau et Saverne.
- Le village de Hunspach a été confirmé dans le classement des "plus beaux villages de France". Ils sont 149 dans l'hexagone et seulement 5 en Alsace, Hunspach étant le seul à représenter l'Outre Forêt.

EXPOSITION

La Librairie de la Tour Blanche, 13 rue Bannacker à Wissembourg, a décidé de remettre à l'honneur une part du patrimoine religieux local longtemps resté oublié.

Jusqu'à la fin janvier, une collection d'images pieuses de l'imprimerie de Jean-Frédéric WENTZEL (mort en 1869) est exposée à l'initiative d'Anne-Marie BENDEL.

AMENAGEMENT DU TERRITOIRE

Le schéma de cohérence territoriale de l'Alsace du Nord est en cours d'élaboration. Son objectif vise, à l'échelle des arrondissements de Haguenau et de Wissembourg, à esquisser les perspectives d'aménagement et de développement à moyen et à long terme de ce territoire.

L'état des lieux qui vient d'être établi est globalement satisfaisant, malgré quelques zones d'ombre : le chômage, inexistant dans les années 1970, a rattrapé la moyenne régionale ; les loyers se situent à un niveau relativement élevé du fait de la proximité de la frontière (+ 13 % en 10 ans). Les principales carences concernent la mauvaise couverture par la téléphonie mobile et la mauvaise desserte ferroviaire entre Haguenau et Wissembourg.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Le missionnaire Charles de Foucault qui a été béatifié par le Pape Benoît XVI a passé les 5 premières années de sa vie (en 1859) à Wissembourg. Il résidait avec sa famille au 2^{ème} étage de l'immeuble Vogelsberger, quai Anselmann (bâtiment devenu plus tard l'annexe du Lycée Stanislas).

COTISATION

Elle reste une nouvelle fois inchangée pour l'année à venir, soit **20 €** par membre.

CONDOLEANCES

Nous nous associons à la peine de Gilbert et M-Josée HIEBEL et de Paul SCHIELLEIN éprouvés par le départ respectivement de leur maman et belle-maman et de leur papa.